
 

令和元年第３回（９月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

 

9月 17日（火） 

午前 9時 30分 

9月 18日（水） 

午前 9時 30分 

9月 19日（木） 

午前 9時 30分 

9月 20日（金） 

午前 9時 30分 

9月 24日（火） 

午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸正 
安心倍増市政の会 

5 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

9 
加 藤  清 

公明党 
13 

根 岸  操 
市民の絆 

17 
勝 山  祥 

草の根 

2 
吉 原 孝 好 
21・未来クラブ 

6 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

10 
寺 田  玲 

日本共産党 
14 

田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

18 
今 成 優 太 

草の根 

3 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

7 
上 杉 考 哉 
21・未来クラブ 

11 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
15 

加 賀 奈 々 恵 

草の根 
 

4 
津 波 信 子 

公明党 
8 

深 瀬 優 子 
公明党 

12 
小 川  匠 

日本共産党 
16 

村 元  寛 
草の根 

 

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 



１ 伊勢田 幸正（議席番号９番） 

１．再び、ペット防災について 

（１）志木市等の例を参考に本市も埼玉県獣医師会支部と協定を 

（２）世田谷区を参考に「被災動物ボランティア登録制度」を 

（３）埼玉県の「災害時動物救護活動ボランティア登録制度」等との連携は 

（４）災害時の動物愛護団体との窓口を明確に 

２．再び、セルビアとの交流について 

（１）セルビア訪問の成果について市長の見解は 

（２）今後の「姉妹都市記念日」の取り組みについて 

（３）ホストタウン啓発のためのグッズについて 

（４）組織体制について 

（５）セルビア音楽や映画のイベントを 

３．選挙をめぐる情報の公開について 

（１）無効票の内訳のウェブ公表を 

（２）参議院比例区の個人名得票のウェブ公開を 

（３）投票区ごとの期日前投票状況の公開を（柏市等の事例を参考に） 

（４）過去の選挙公報のウェブ公開を 

４．御代替わりに際して 

（１）即位礼正殿の儀（１０月２２日）に際しての記帳所の設置について 

（２）天皇誕生日とふわっぴーの誕生日が２月２３日であることに合わせたイベントの

開催について 

（３）学校現場での文部科学省の通知への対応について 

５．ＮＨＫ受信料をめぐる課題について 

（１）生活保護受給者のＮＨＫ受信料免除の手続き状況は 

（２）住民税非課税世帯の障碍者のＮＨＫ受信料免除の手続き状況は 

（３）奨学金受給対象等の別住居の学生のＮＨＫ受信料免除の周知について 

６．地域課題について 

（１）樹木による歩道の起伏について 

（２）針ケ谷地域等からの街路樹の伐採要望への対応について 

 

 

 

 

 



２ 吉原 孝好（議席番号２番） 

１．公共下水道の整備促進について 

（１）公共下水道未整備地域及び整備スケジュールは 

（２）公共下水道の老朽化に伴う更新の現状は 

（３）公共施設マネジメントに係る個別施設計画の策定に向けた作業の進捗状況は 

（４）公共下水道の接続率向上に向けた取り組みを積極的に行う考えは 

（５）公共下水道未整備地域解消を促進する考えは 

２．ふじみ野駅西口通りの環境浄化について 

（１）街路樹及び植え込みの管理状況は 

（２）ムクドリの糞害対策は 

（３）植え込みの中の雑草及び植え込みの中に捨てられたごみの対策は 

（４）商店主による環境浄化活動ボランティア組織の立ち上げを支援する考えは 

（５）環境浄化活動への参加協力を勝瀬西町会及びアイムふじみ野町会へ働きかける考

えは 

３．旧富士見青年の家跡地等の整備状況について 

（１）用地取得から整備完了までのスケジュールは 

（２）基本設計の概要は 

（３）県が実施している整備事業の内容及び進捗状況は 

（４）実効性のある迷惑駐車対策を実施する考えは 

（５）整備工事着工前までに市民の意見を聞く機会を設ける考えは 

 

３ 関野 兼太郎（議席番号１３番）  

１．すべての子どもたちの未来のために 

（１）不登校対策の現状は 

 ①増え続ける不登校についての見解を 

 ②不登校の要因の分析と対策は 

③現状の情報公開による社会的支援を 

（２）子どもたち、若者たちの居場所づくりの現状と今後の展開は 

（３）再び高等学校中退者への取り組みについて伺う 

（４）シニア世代にかかわる課題として 

①４０歳以上のひきこもりの現状把握は 

②８０５０問題への認識と具体的取り組みは 

２．今後の公共施設等の在り方について 

（１）富士見市公共施設等総合管理方針より 

  ①示されている３点の課題への取り組みは 

  ②今後の公共施設等の管理の取り組みの方向性が富士見市総合計画にどのように反

映されていくのか 

（２）市民向け公共施設マネジメントゲームの反応は 



４ 津波 信子（議席番号１４番） 

１．学校給食費等の徴収に関する公会計化の推進について 

(１)文部科学省のガイドラインに対し本市の見解は 

(２)「私会計」から「公会計」へ本市導入の考えは 

２．通学時の荷物を軽くすることについて 

(１)本市の現状は 

(２)教科書やその他教材等を教室に置いて帰る「置き勉」を認める考えは 

３．市役所正面玄関脇のスロープを利用しやすく 

(１)雨でも濡れない工夫を 

４．国が支援する「ものづくり補助金」の活用推進について 

(１)本市の利用状況は 

５．本市のＩＣＴ化について 

(１)ＩＣＴ化により住民サービス向上になるものは 

(２)ＩＣＴ化により業務効率化になるものは 

(３)第６次基本構想と基本計画への取り組みは 

(４)市税の納付忘れ防止にショートメッセージサービス(ＳＭＳ)を活用し、お知らせし

てはどうか 

 

 

 

５ 佐野 正幸（議席番号１番） 

１．安全安心なまちづくりについて 

（１）特殊詐欺の被害に遭わないために 

①状況と対策を伺う 

②詐欺対策電話機等の購入に補助を 

（２）民生委員等の負担軽減とより活動しやすい環境を 

２．教育環境について 

（１）実用英語技能検定（英検）などの検定料の補助を 

（２）学校プールの今後のあり方について 

３．人財採用について 

（１）市職員採用試験の応募状況は 

（２）採用面接にウェブの活用を 

４．公文書の適正な管理について 

（１）管理体制整備の取り組み状況は 

（２）電子化や委託の検討を 

 



６ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１．災害対応について 

（１）災害時の対応力を高めていくための取り組みは 

（２）ＢＣＰ（業務継続計画）の見直しの状況は 

（３）地域防災力向上に向けた取り組みは 

２．市民サービスの更なる充実について 
        チャネル 
（１）多様な収納チャンネルの調査研究の進捗状況は 

（２）土砂災害特別警戒区域等への軽減措置は 

（３）業務の効率化に向けた取り組みは 

３．緑地の保全について 

（１）保全に対する市としての考え方は 

 

 

 

 

７ 上杉 考哉（議席番号３番） 

１．安心安全のまちづくりについて 

（１）豪雨や台風への対策と対応は 

（２）他自治体の取り組みに対する研究は 

（３）今夏の暑さ対策と対応は 

２．富士見市の生活環境の保全について 

（１）市内生活環境の現状は 

（２）住宅地の衛生環境について 

３．富士見市のＰＲについて 

（１）市民参加型のホームページについて 

（２）定住促進への今後の展望は 

 

 

 

 

 

 

 

 



８ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．市民の健康を守るために検（健）診の充実を 

（１）がん検診の取り組みと受診率は 

（２）特定健診の取り組みと受診率は 

（３）特定健診とがん検診のセット受診の推進を 

（４）特定健診とがん検診をセットにした受診券で、検（健）診を受けやすくすること

について 

（５）骨粗しょう症検診の実施を 

２.高齢者肺炎球菌ワクチン接種について 

（１)定期接種の経過措置が５年間延長されたが、接種率向上への取り組み状況は 

  未接種者 

（２)未受診者へ再勧奨の個別通知の実施を 

３．子育て家庭への支援について 

（１）母子栄養食品支給事業の実施を 

（２）ＨＴＬＶ-１抗体陽性の母親に対しての支援「ミルクサポート事業」の推進を 

４．児童生徒の学力向上への支援について 

（１）実用英語技能検定（英検）検定料助成制度の実施と、それ以外の検定も含めて、

本市の児童生徒に合った助成制度の検討を 

５．投票環境の向上について 

（１）ポスター掲示板に期日前投票所の案内を 

（２）投票所入場券を期日前投票宣誓書が含まれた様式へ改良を 

 

 

９ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．災害派遣トイレトレーラーの導入について 

（１）災害時の避難所トイレの現状は 

（２）トイレトレーラーの導入で市のアピールを 

（３）改めてトイレトレーラーの導入について 

２．防災力向上のために 

（１）防災士資格取得への助成について 

（２）防災士資格取得者の活動支援について 

（３）小型無人機ドローンの導入について 

３．国の指定難病「網膜色素変性症」患者に支援を 

（１）本市の「網膜色素変性症」の患者数と市の支援について 

（２）日常生活用具給付等事業の現状は 

（３）新たに「暗所視支援眼鏡」を日常生活用具給付等事業に加えることについて 

 

 



１０ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１． 防災・減災のまちづくりについて 

（１）災害時飲料用井戸について 

①水質検査、衛生管理、訓練時の運用状況について 

②普段から市民が意識できるよう、道路沿いや校門横にも看板の設置を 

（２）生活用水登録井戸について 

①市民に周知を図るため看板の設置を 

（３）水谷東３丁目の火災時の安全対策について 

２．猛暑時に市民の健康を守る対策について 

（１）荒川区で実施している高齢者、障がい者、低所得者世帯へのエアコン購入費助成

制度を富士見市でも 

（２）高齢者、障がい者、低所得者世帯へのエアコン電気料金助成制度を 

（３）小中学校の体育館にエアコンの設置を 

３．地域公共交通政策について 

（１）市内循環バス運賃の値上げの根拠について 

（２）特別交付税措置を活用し、市内循環バス料金の据え置きと増便を 

４．香害について 

（１）香害について市民からの相談状況は 

（２）香害について周知を図るため、埼玉県が作成しているポスターを公共施設に掲示

してはどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１１ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１． がん対策について 

（１）がんと診断された場合の市の対応は 

（２）昨年の１２月議会で埼玉県立がんセンターのがん教育出張医療講演をやるべきと

質問したが、その後の進捗状況は 

（３）がんになった時に「副作用などの身体的問題や精神的問題」「周囲との接し方な

どの社会的問題」「治療費などの経済的問題」など市として総合的に相談できる

体制を 

２．シティゾーン計画について 

（１）Ｂゾーン計画について 

①今現在、Ｂゾーン計画の道路はどのような計画になっているのか 

②産業団地という中で上水道や下水、排水はどのように計画しているのか 

③農業振興地域内の農用地区域になっているが今後、地権者が今までどおり生計が

継続できるのか 

④災害があった場合はどのように計画をしているのか 

⑤県道三芳富士見線の道路の拡幅は県の事業予算で行うべきではないか 

⑥埼玉県の事業となっているが、富士見市の負担はあるのか 

⑦県が開発した杉戸町の工業団地では、フットサル場やスケートボードエリアなど

が町の要望で実現した。ぜひ、富士見市でも要求を 

（２）Ⅾゾーン計画について 

①Ⅾゾーン計画は市としてどのような構想を持っているのか 

②いつから工事を進めていくのか 

③Ⅾゾーン計画内の新たな道路はなぜ新設するのか 

３．放課後児童クラブについて 

（１）放課後児童クラブの児童が増えて、「諏訪、南畑、水谷」が大規模化となってい

る。早急に対応すべきではないか市の見解を伺う 

４．核兵器のない世界に向けた市の取り組みについて 

（１）「ヒバクシャ国際署名」の推進を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１２ 小川 匠（議席番号２０番） 

１．行政の民間化の実態と課題について 
（１）行政サービスの民間化がもたらす問題点についてどう認識しているか 

（２）指定管理者制度について 

①指定管理者制度の検証はどのように行われているのか 

②指定管理者の募集や協定書締結の際に市職員に準ずる賃金下限を設定するなど、

職員の雇用条件を明示することについて 

③保育や子育て支援、図書館などは事業の継続性の観点から指定管理者制度はなじ

まないと考える。今後見直しを検討するべき 

（３）ＰＦＩ事業導入後の検証はどのように行われているか 

２．多文化共生社会の実現に向けて 

（１）本市における外国籍市民の現状と推移は 

（２）技能実習生の現状と入管法改正に伴う影響は 

（３）労働・生活相談体制の拡充を 

（４）市の発行物や設置看板等の多言語化を 

（５）学校における「外国につながる子ども」とその保護者への支援について 

（６）災害時の支援について 

（７）外国籍市民の声を市政に反映する仕組みを 

（８）多文化共生に関する指針や計画の策定を 

（９）ヘイトスピーチ解消法に基づく取り組みは 

３．市民生活に関する問題について 

（１）花火ができる場所について 

（２）見通しが悪く危険な交差点にカーブミラーの設置を 

①市道第９６０号線と市道第２８４９号線の交差点（鶴瀬東２丁目地内谷津幼稚園

裏） 

②市道第２６９６号線と市道第２７００号線の交差点（ふじみ野西１丁目地内埼玉

りそな銀行裏） 

③市道第２７７５号線と市道第２７７６号線の交差点（ふじみ野東３丁目地内） 

（３）給食費値上げに伴う保護者負担の軽減について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１３ 根岸 操（議席番号５番） 

１．交通安全対策について 

（１）横断歩道での自転車を降りて通行する取り組みについて 

  ①現状の通行方法について 

  ②歩車分離式信号機を今後増やしていく考えは  

（２）鶴瀬交差点に歩行者用信号機を全ての方向に設置を 

（３）市道第５１０７号線と市道第３８６号線の交差点(羽沢１丁目理髪店脇)の安全対

策を 

２．道路工事について 

（１）トラブルの無い対応について 

  ①工事予告や迂回案内などの看板設置に基準はあるのか 

  ②市と工事施工業者との間で、事前にどのような調整を行い、どのような対策を講

じているのか 

３．スポーツ行政について 

（１）中学校の部活動における基本方針が出された後の実態は 

（２）第２運動公園の施設について 

  ①仮の広場を用意し、グラウンドの順次整備を 

  ②ミニ野球場（Ｂ面）に本格的なトイレの設置を 

③ミニ野球場（Ｂ面）観覧席の屋根の補修を 

（３）運動公園の破損している個所の補修を 

４．ルールとマナーについて 

（１）路上・歩行喫煙対策について  

  ①たばこの吸い殻のポイ捨て禁止について、さらなる啓発を 

②路上喫煙禁止区域の拡大を  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１４ 田中 栄志（議席番号４番） 

１．みずほ台・水谷地域及び鶴馬耕地の魅力あるまちづくりについて 

（１）都市計画道路みずほ台駅東通線について 

①進捗状況と今後の課題は 

②早期の全線開通を 

（２）土地利用について 

①土地利用の現状は 

②土地利用の見直しを 

２．産業団地の整備について 

（１）埼玉県との整備など現状の進捗状況は 

（２）研究施設等の誘致の検討を 

３．障がい者福祉の充実について 

（１）理解と交流の推進について 

①あいサポート運動の推進について 

②富士見市手話言語条例の普及啓発について 

（２）安心して暮らせるまちづくりについて 

①道路環境の整備について 

②防災・防犯体制の強化について 

 

 

 

１５ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１．住みやすい富士見市の実現を 

（１）埼玉県住生活基本計画について市の見解は 

（２）住宅の総量規制について 

（３）重点供給地域への取り組みは 

２．分譲マンションの課題について 

（１）管理組合への支援について 

３．公共の場所での禁煙を 

（１）公共の場所での禁煙について市の取り組みは 

（２）「富士見市をきれいにする条例」の見直しを 

４．投票率向上に向けた取り組みについて 

（１）知事選の投票率をどう見るか 

（２）新たな取り組みは 

（３）期日前投票のさらなる拡大を 

 



１６ 村元 寛（議席番号６番） 

１．「子育てするなら富士見市で」における教育行政について  

（１）小中一貫教育の進捗について 

（２）小学校のプログラミング教育について 

（３）外国語教育について 

（４）子供達の将来を見据えた教育について 

２．福祉政策について 

（１）障がいの区分に分け隔てなくオムツの支給を 

（２）ヘルスケアについて 

３．市民の孤立対策について 

（１）大人のひきこもりについて 

（２）独居高齢者へのサポートについて 

（３）子育てママへのサポートについて 

 

 

１７ 勝山 祥（議席番号８番） 

１． 公共施設の向上について 

（１）市内公共施設の和式、洋式トイレの現状は 

（２）現状に即した環境づくりを 

２．活気ある市役所に向けて 

（１）主な福利厚生の内容は 

（２）クラブ活動の現状は 

（３）自主的な活動、クラブへの助成をしてはどうか 

３．図書館について 

（１）図書館利用の現状は 

（２）市内コンビニで予約図書を受け取れるようにしてはどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１８ 今成 優太（議席番号１９番） 

１．富士見市のＰＲ強化について 

（1）本市のＰＲの現状は 

（2）他自治体から学ぶ広報力の強化について 

２．みずほ台駅東口ロータリーについて 

（1）噴水モニュメントの現状について 

（2）今後の有効活用を考えてはどうか 

３．車の安全な運転について  

（1）高齢者ドライバーの事故対策について 

（2）あおり運転について 

４．スポーツ行政について 

（1）東京２０２０オリンピック・パラリンピックに向けた取り組みについて 

（2）スポーツ庁の取り組みに対する本市の対応は 

 

 

 

 


